



Declaración Política del Comité Central del Partido Socialista

El Partido Socialista ha considerado la coyuntura política y en ese marco ha analizado detenidamente las decisiones que va a tener que procesar el Congreso de nuestro Frente Amplio, en lo que refiere a la concreción de la fórmula presidencial que tendrá la responsabilidad de conducir el segundo Gobierno de izquierda.

La situación que se viene procesando hasta el momento permite hacer una primera e irrefutable constatación: **el único compañero que es capaz de reunir el consenso inmediato del pueblo frenteamplista es el Dr. Tabaré Vázquez**, por lo que todos quienes integramos el Frente Amplio deberemos tener la máxima apertura y flexibilidad para alcanzar una solución que contemple lo más posible a todos los frenteamplistas.

El Partido Socialista valora positivamente las diferentes propuestas que se manejan, así como también las iniciativas ciudadanas en torno a las próximas candidaturas electorales del Frente Amplio.

El Partido Socialista buscará un acuerdo de todas las fuerzas integrantes del FA en torno a una propuesta de consenso.

Comité Central
20 de setiembre de 2008